

## »Kultur im Kesselhaus e.V.« neu aufgestellt

# Lob und Anerkennung

**Lemgo (la).** »In den letzten beiden Jahren haben wir für die Kultur in Lemgo einiges bewegt«, war Ariane Höpker, die neue Vorsitzende des Vereins »Kultur im Kesselhaus«, auf der vergangenen Mitgliederversammlung voll des Lobes und der Anerkennung für ihre Mitstreiter. Im Rahmen der Versammlung trat Höpker die Nachfolge von Marc Schuster an, der vor allem bei den Anhängern des Poetry Slam bekannt ist.

Ein herzlicher Dank für die engagierte Arbeit ging auch an Richard Skomrock, der bisher über einen soliden Finanzhaushalt wachte. Neu im Vorstand des noch jungen Vereins sind Jens-Siegfried Putschies als 2. Vorsitzender und Inga Welsche als Schatzmeisterin. Claudia Lublow bringt ihre Medienkompetenz in die Planung und

Organisation der Veranstaltungen ein, womit das Team für die kommende Saison gut aufgestellt ist. Mit viel frischem Wind wollen das Vorstands-Quartett und die tatkräftigen Mitglieder des Vereins das kulturelle Leben in Lemgo weiter fördern. Kulturschaffende aus der Region finden im Kesselhaus an der Lageschen Straße eine Räumlichkeit mit ansprechender Atmosphäre und technischer Ausstattung. Lesungen, Konzerte und Bühnenstücke wie jüngst »Die Schatzinsel« vom Jungen Theater der Freilichtbühne Bellenberg gehören zum abwechslungsreichen und bunten Programm. Am letzten Donnerstag jeden Monats trifft sich der Verein um 19 Uhr im Kesselhaus. Neue Mitglieder sind immer gerne gesehen.